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过一条马路每秒要跑3米
省城部分路口绿灯时间过短，行人抱怨过路难

星报讯（记者 刘欢 文/图）“都洗了十几遍了，水还是有点红色，这米能吃吗？”昨日，

家住合肥市芜湖路的市民赵大爷，向本报新闻热线打来电话，称“在沃尔玛买的黑米掉色，

不敢吃”。

昨日上午，赵大爷拿出洗过14遍的黑米，放进水再洗，里面的水竟仍成淡淡的紫红

色。赵大爷又拆开一包，加水洗了三遍，水的颜色全部呈桑葚紫，赵大爷爱人洗米的手已

经被染上了淡紫色，细碎的黑米露出一点点白色。“我觉得正常的黑米，洗了几遍后，不会有

这么浓的颜色了，这样我们根本不敢吃。”赵大爷说。

记者从外包装上看到，该产品只在沃尔玛和另一家超市专卖。记者电话采访了沃尔玛工

作人员陈先生，他说，此前有不少顾客反映此类情况，他们进行了鉴定，“确实会掉色，水会呈

现紫红色，但可以安全食用。”“里面是白色的，黑米中天然的黑色素也是附着在表面的。”省

质监局食品质量安全监管处处长仲炎称，黑米本身的黑色素会被洗掉，所以水会有颜色，

“如果不放心，可以将大米送到质检部门检验。”

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，市民

张先生致电本报反映，最近，他接了一个

“熟人”来电，原本挺开心，没想到差点

“中局”被骗。

4、5 年前，张先生曾经在广州做销

售，结识了一批客户，平时也经常联系。

去年，张先生回到合肥工作，渐渐地和过

去的客户联系也少了。可就在前几天，

他突然接到一个来电显示为“广东”的陌

生号码，对方张口就问：“小张，知道我是

谁吗？”他一想可能是过去的客户，回想

了片刻，便询问道：“你是老周吗？”对方

连连称是。

令张先生惊奇的是这个自称“老周”

的人寒暄了半天后，含蓄地表示，想借点

钱。“虽然他说自己是‘老周’，可我感觉

他的声音不太像。”谨慎的张先生连忙试

探起他，“我胡诌说，还记得我们一道去

厦门玩的事吗？没想到他居然附和着

说，当然记得，当时玩得挺开心！”

张先生凭借这一件“无中生有”的小

事，验证出“老周”有问题，压根不是熟

人，而是“骗子”。当他揭穿“老周”的骗

局后，对方连忙挂断了电话，“虽然没上

当，可我一直纳闷，他怎么一开口就说出

我姓张呢？”

虽然“老周”没骗着自己，可张先生

想想还是有些后怕，“我想说出我的经

历，提醒大伙儿要注意此类‘熟人’来电，

谨防上当！”

“熟人”来电，您得悠着接！

合肥市民刘先生致电本报反映：蜀

山区十里店路刘岗村住户们用水一直不

正常，经常停水，即使有水，也非常小，放

一盆水要三小时，不知道是怎么回事。

合肥市供水集团回复：十里店路刘

岗村住户反映用水不正常，蜀山区供水

所工作人员到现场了解，经检查，发现最

近该村的水表阀门损坏，导致水小，现该

处阀门已修复，用户用水已正常。

记者 祁琳

自来水小是阀门问题

合肥市民钟先生致电本报反映：琥珀

名城前，合店路北半幅一小段不知为何至

今未铺沥青，加上天气晴多雨少，车过后漫

天灰尘，给小区老百姓出行带来极大不便。

瑶海区政府回复：经龙岗开发区调

查核实，合店路是合肥市重点项目，由合

肥市公路局具体实施，计划在2011年7月

7日通车。近期在做快车道路面水稳层

摊铺，之后会集中进行沥青摊铺。沥青

摊铺工作很快要进行，开发区将会把群

众意见反馈给合肥市公路局，督促尽快

实施。

灰尘大，出行不便

5月8日10:40，记者来到北二环路与萧城路交口，安徽省立友谊医院旁。两分钟后，一

名手拎方便袋的男子欲过马路。

记者发现，从绿灯开始到红灯亮，该男子只走完半幅马路，剩下路程在红灯下通过。

记者试图用最快速度通过此路口，但只走到一半红灯便亮了。据观察，此马路为双向12车

道，据估算，路宽约40米，绿灯时间仅12秒，即行人每秒要走3米，才能通过。

5月8日12:00，在东流路与马鞍山路交口，记者在现场试走发现，此段路面有近40米

宽，而绿灯时间为13秒。一个三口之家在行走了约2/3的路程时被车辆“包围”，只好在车

流中缓慢穿行。

现场体验：过一趟马路需两个“绿灯时间”

在北二环路与萧城路交口，记者看到不少淮南、太和等地的客车由此经过。过短的“绿

灯”使得行人要么站在车辆穿行的路中央，要么闯红灯。“这里的绿灯时间太短了，我跑步过

去都来不及”，一名正在过马路的市民称，“只能自己小心点，看着车走，闯红灯也没办法。”

在东马交口站牌等公交的小陈向记者介绍：“东流路与马鞍山路交口的红绿灯设置有

问题，每次我都走不完，硬生生地站在马路中间看着车在前后穿梭，特别是东流路这边工程

车很多，车子又开得很猛很快，还真有点害怕。”

市民声音：闯红灯，我是被逼的

随后，记者立即联系了以上两处红绿灯所属辖区的交警部门。合肥市交警支队包河大

队一名工作人员向记者介绍，东马交口的红绿灯问题他们已经向上级有关部门汇报，上级

审批下来后，会尽快对红绿灯时间重新设置。记者又联系到了合肥市瑶海区交警队，“我们

会尽快向上级汇报”，一位女警官答复记者。

交警回应：尽快重新设置时间

见习记者 丁林

日前，本报接到合肥市民打来的热线电

话，称合肥市部分道路主干道的红绿灯设置不

太合理，绿灯时间过短，行人在“绿灯”内无法

通过马路。8 日上午，记者来到了市民反映最

多的两个红绿灯处了解情况。

黑米掉色市民不敢吃

星报讯（记者 刘欢） 5月8日下午5

时许，王先生向本报新闻热线打来电话，

称在合肥某电器卖场购买空调时，遭遇

价格“风波”。

王先生说，当天上午，他爱人看中

了该卖场的一款冰箱和一款空调。其

中，空调挂价2799元，导购员称为促销

价，按1999元销售。由于当时没带钱，他

爱人和导购员谈好后离开，打算下午买。

下午3点半，夫妻俩前往购买，发现

两样产品都恢复到正常价格。几番谈价

后，冰箱以活动价卖出，空调却卖到2100

多元。空调导购员称，领导5月7日下发

了调价通知，但他们到8日下午才得到

消息。令王先生气愤的还有该卖场家电

顾问王小姐的服务态度，“当着我们的

面，就指责冰箱导购员，不该给我们优惠

价。”

该家电顾问王小姐表示，由于厂家

活动结束，没有及时通知导购员更改价

格，可能没站在顾客的角度上考虑问题。

王先生向该卖场主管沈主任反映

了情况，希望能就家电顾问王小姐的服

务态度，给他们一个说法。沈主任表示，

会调查事情，尽快予以回复，并感谢顾客

提出的意见。

卖场家电一日两价
消费者讨说法，家电顾问“耍大牌”


